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En esta edición:

Dirección general 
 reconoce de contabilidad

gubernamental reconoce  la
gestión de Cheo.

Liga deportiva del municipio
El Factor innaugura torneo. 

Terminación del puente 
 enlace el Km5 y Telanza.

Instalación de bomba en el
sector los Cauchos.

Residentes de barrio Lindo
califican la construcción de

contenes.



ANTES

DESPUESDURANTE

Como parte de la ejecución de el presupuesto participativo el Alcalde
Cheo Paredes culminó el puente que une a las comunidades de
Telanza, y el K5, dicha obra es muy anhelada por sus municipes , ya
que para trasladarse a ambos lugares tenían que tomar la autopista
Nagua San Fco, tomando un riesgo expresaron.

Agradecieron al imcumbente Municipal por escuchar su petición a
través de su representante en el cuerpo legislativo el consejal Franklin
Perez (el pollo), dijeron que son diversos los motivos por lo que tienen
que usar dicho puente, tal es el caso de acudir a ambos play cuando
practican deportes, entre otras.
Paredes dijo estar dispuesto a seguir trabajando en todo lo largo, y
ancho del Municipio con el propósito de seguir avanzando por el
desarrollo de su pueblo, "tengo un compromiso de terminar la obra
que inicie en el año 2010, estamos construyendo el Municipio" dijo.

ALCALDIA TERMINA PUENTE ENTRE K5, Y TELANZA, RESIDENTES DE
AMBOS SECTORES EXPRESAN SU SASTIFACCION.
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Como parte del monitoreo de los recursos que manejan las Alcaldias de todo el
país a través de la Dirección General de contabilidad gubernamental, la
gestión que encabeza Paredes en su tercer periodo, le fue otorgado una vez
más otro reconocimiento por su buen manejo frente a la cosa pública como
gobierno local.

La entidad de contabilidad gubernamental se encarga de contabilizar, y
organizar los recursos que manejan las instituciones públicas a los fines de que
cada peso del herario público tenga calidad en sus gastos, es por esa razón
que esta institución edilicia es reconocida por su organización, entrega a
tiempo, y sobre todo pulcritud.

Paredes dijo que, para que esto pueda lograrse hay que entregarse de manera
correcta, en el manejo de los fondos que se reciben desde el gobierno central,
no solo aparentarlo sino demostrarlo con hechos, agradecio a su equipo de
trabajo por su buen desempeño para lograr estas posiciones, expresó.

El imcumbente Municipal precisó que entregar los informes trimestrales no
basta para ser reconocido sino justo a tiempo como establecen las instancias
gubernamentales, y que además de este nuevo reconocimiento a nuestra
gestión, también nos mantenemos en el Ranking entre los primeros lugares en el
SISMAP Municipal.

D I R E C C I Ó N  G E N E R A L  D E  C O N T A B I L I D A D  G U B E R N A M E N T A L
R E C O N O C E  N U E V A  V E Z ,  G E S T I O N  D E L  A L C A L D E  C H E O  P A R E D E S .
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L I G A  D E P O R T I V A  M U N I C I P I O  E L  F A C T O R  I N A U G U R A  T O R N E O  D E
B A L O N C E S T O  C O N  R E F U E R Z O S ,  Y  S E R A  D E D I C A D O  A L   A L C A L D E

C H E O  P A R E D E S  C O P A  J E S U S  L O R E N Z O .

Con la participación de cuatro equipos la liga deportiva Municipio el Factor,
dejó inaugurado un torneo de baloncesto  en el cual estarán compitiendo por
el primer lugar con el patrocinio del Alcalde Cheo Paredes, y Jesús Lorenzo
respectivamente.

Los equipos que estarán debutando son los Lobos del Km5, los Indios de los
Limones, los Alcones, y los Felinos, en este choque de titanes el primer lugar
tendría un premio de 20,000,00 y el segundo 10,000,00, dicho torneo tiene
como meta finalizar el 7 de agosto, con el encuentro de los equipos ganadores
de la liga Municipal el Factor, y Cabrera.

Cheo Paredes llamó a los equipos a dejar el todo por todo en la cancha, para
que haya un buen evento, y que el público se lo goce, ya que pueden contar con
el apoyo de la Alcaldía del Factor, como con del Pozo.
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ALCALDÍA DEL FACTOR INSTALA BOMBA SUMERGIBLE, EN POZO
TUBULAR TELANZA SECTOR LOS CAUCHOS.

La institución Municipal escuchando las
demandas de sus Municipes se traslada al
lugar de los hechos una vez con la solución en
las manos este es el caso de Telanza (los
cauchos), donde su principal problema es el
agua, ya que el acueducto no lo abastece de
el preciado líquido, según los residentes de allí
por más de tres meses no cuentan agua.

Dicha demanda en la instalación de esta
Bomba es parte de la aplicación del
presupuesto participativo que implementa
con equidad en toda la geografía de el
Municipio el Alcalde Cheo Paredes, quien
dijo además que ya son varias las que ha
instalado, como es el caso de un sector del
Km5 que también tenían el mismo
problema, y que esta Alcaldia lo resolvió.

Paredes por su parte expresó que su
gestión es llevar solución a los problemas
que aquejan a nuestro pueblo, siempre y
cuando dentro de las posibilidades
económicas que manejamos desde la
Alcaldia, dijo.

Los residentes de dicho sector dijeron
estar contentos, sastifechos, ya que el
agua no será un tormento para ellos.
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Según los residentes de dicho sector dijeron sentirse muy complicado por la
intervención de sus calles, ya que antes era muy difícil de caminar por la misma,
y que sus contenes era una necesidad inminente, así se expresaron varios de sus
representantes.

Dicha obra fue solicitada por una comisión de dicha comunidad, vía
comunicación al Alcalde Cheo Paredes recibiendo respuesta en tiempo récord
de la Alcaldía según los Municipes, Barrio Lindo es unos de los más recientes
creado y creciendo sin las condiciones adecuadas, pero ya serán cosas del
pasado lo de sus calles, ya que serán preparadas y en espera de su asfalto del
gobierno central.

La construcción de cientos de metros de contenes contempla un amplio, y
ambicioso, proyecto de la Alcaldía, donde otros sectores han sido intervenido
solo en espera de su asfalto, Paredes dijo que la meta de su gestión es llevar
este programa de construcción de contenes donde sea necesario, porque su
anhelo es que todo los barrios del Municipio tengan sus calles asfaltadas,
incluyendo las del casco urbano.

Municipes que viven en dicho sector no pudieron esconder su alta satisfacción
cuando hablaban de sus calles, ahora en otras condiciones coincidiendo todos
con misma expresión "ahora hace falta el asfalto," dijeron.

R E S I D E N T E S  D E  B A R R I O  L I N D O  C A L I F I C A N  D E  E X I T O S O
C O N S T R U C C I O N  D E  C O N T E N E S ,  P O N D E R A N  T R A B A J O S

D E  E L  A L C A L D E  C H E O  P A R E D E S .
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